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第７７８回教育委員会会議録 

 

日時 
平成２８年６月２０日（月）午後１時３０分 

 

場所 
御殿場市役所 第５会議室 

 

出席者 
１番 教育長  ２番 委員  

３番 委員  ４番 委員  

５番 委員  

 

陪席者 
教育部長  教育総務課長  

学校教育課長  社会教育課長  

学校給食課長  学校教育課副参事  

 
事務局 
教育総務課課長補佐  教育総務課主任  

 

議事 
御教議第３７号  御殿場市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱又は任命について 

御教議第３８号  御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任命について 

御教議第３９号  平成２８年度就学援助について 
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開会 

 

教育長 

皆様、ご苦労さまでございます。 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今より、御殿場市教育委員会６月定例会を開会いたします。 

本日の委員会はお手元に配布しております日程により、進行いたしますのでご了承

願います。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することにご異

議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。４番勝又英和委員と５番福

島東委員にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお、定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますので、よろしくお願いします。 
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教育長報告 

• ５月２４日 部内打ち合わせ 

 来客対応（市校長会、地区教育協会第三支部長、教頭会長） 

 来客対応（ＮＰＯ法人イベント関係） 

 御殿場市教育研究会代議委員会並びに駿東地区教育協会第三支部 

 総会 

• ５月２５日 校長面談（人事評価制度の対応） 

教育長 

校長との面接ですが、これは人事評価に関わる事でして、校長の第一次評価者が教

育監、第二次評価者が教育長となっておりますので二人揃って面接をしております。 

 

• ５月２７日 関東甲信越静市町教育委員会連絡会東京大会 

教育長 

教育委員の皆様方と八王子に参りました。来年度から、この「連合会」への出席は

教育委員の皆様、教育長は「都市教育長会」「市町教育長会」への対応とすみわけを検

討しております。 

 

• ５月２８日 県立御殿場特別支援学校運動会 

 教育長 

  入学式に私自身が出席できなかったものですから、校長が人事異動で変わったという

件もありまして挨拶を兼ねながら行ってきました。御殿場市立養護学校の時代の設立当

初の御殿場市の抱えた思いが県立に移管して大分薄らいでしまっているのかと感じまし

たので、きちんとしたものを伝えて行かなければと思いました。 

 

• ５月３０日 部長等連絡会 

 定例記者会見 

 校長面談 

教育長 

定例記者会見には三役の四人と関係部長が対応します。教育長が答える場面は余り無

いのですが、質問を振られて不祥事ですとか１８歳の選挙権の話題で回答したことはあ

ります。 

 

• ５月３１日 部内打ち合わせ 

 来客対応（国立中央青少年交流の家所長） 
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 前進座公演「怒る富士」の観劇 

教育長 

 来客は、国立中央青少年交流の家の服部所長が退任されるとの挨拶にいらっしゃいま

した。服部所長につきましては、定年を延長されて残っていた方です。地域の色々な行

事に参加されまして、様々な所で評価され、退任に際して地元で送別会を開いてくださ

ったというお話を聞きました。 

 午後ですが、前進座の公演を観劇させて頂きました。たいへんすばらしい内容であっ

たと同時に、嬉しかったのは高根中学校が指導を受け、今後高根中学校が独自の公演を

する際にそれが生かされるのではという意味合いでは、地元の皆さんが子ども達を招待

してくださった事に心より感謝申し上げます。 

 

• ６月１日 御殿場市試験委員会 

 交通規制審議会 

 市議会一般質問割り振り会議 

教育長 

 交通規制審議会は、警察の中で横断歩道や標識・表示の関係を変えましたという報告

があるのですが、今回私からは二点発言させて頂きました。 

 一点目は、横断歩道の設置について説明があったのですが、横断歩道の上にぜひ街灯

もつけてもらいたいという要望をしました。横断歩道は、昼間は見えるけれども夜にな

ると見えない事があります。これはぜひ、１セットに考えてくれませんかということを

要望しました。二点目は、横断歩道の道路標示ですが、積雪等の影響で春先になってく

ると薄らいでしまってる時期なのです。新入学の児童が登校する時に、横断歩道が見え

なくなってしまうということがあるので、それについて対応するよう要望をしました。 

 

• ６月２日 来客対応（市議会議員） 

 山岳遭難防止対策協議会 

• ６月３日 御殿場中学校生徒会の熊本地震義捐金受領 

 来客対応（御殿場南高校校長、副校長） 

 来客対応（国立青少年交流の家次長、専門監） 

教育長 

  御殿場南高校の校長の着任の挨拶ですが、この際に二つ要望しました。一つ目は、公

立の高校で特別支援教育の取り組みをきちんとやってもらいたいということです。二つ

目は、教員養成大学への進路コースを作ってもらいたいということです。 

  国立青少年交流の家の関係の来客ですが、免許更新制の関係で来られました。教員は

免許更新制ということで講習を受けないと免許更新されない訳ですが、かなりの負担と

なっているのが現状です。東部管内の先生方が講習を受ける際に、青少年交流の家で全
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て受けられれば負担減となる訳で、何とか実現させたいと思っています。 

 

• ６月４日 駿東地区小学生リレーカーニバル 

教育長 

県教委が主催ですので、午前中見させていただきました。長泉町は成績が抜群でし

た。 

 

• ６月６日 部長等連絡会 

 園長会 

• ６月７日 部内打ち合わせ 

 校長会 

 市議会６月定例会・第一日目 

 結核対策委員会 

教育長 

市議会６月定例会の関係ですが、後程説明があると思いますが、今回一般質問があ

りまして答弁がありました。 

  結核対策委員会という形で医師会と協力してやっているのですが、結核は現在でもか

かる子どもがかなりいます。去年より今年は倍となっています。 

 

• ６月９日 御殿場市小中学校教頭会 

 就学支援委員会 

• ６月１１日 私の主張大会 

教育長 

  私の主張大会は、皆様ご出席ありがとうございました。今年変わったところは、ケー

ブルテレビだけでなくＦＭラジオも放送してくださるという事です。 

 

• ６月１３日 部長等連絡会 

• ６月１４日 部内打ち合わせ 

• ６月１５日 御殿場・小山授業研修会 

• ６月１６日 市議会定例会・第二日目 

 幼稚園教頭会 

• ６月１７日 市議会定例会・第三日目 

• ６月１８日 視察研修参加 

教育長 

視察研修の報告ですが、農作業をする際に必要な鋤をどうやって作ったかというと

ころの見学に行ったのですが、発明工夫と言うのは何かと言ったら農民の生活をどう
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したら豊かにするのかというのと同時にいかに効率よくやるかという事を一生懸命考

えた方がいたという事が分かりました。 

 

６月２０日 部長等連絡会 

 定例記者会見 

 ６月定例教育委員会 

 

  以上が、教育長報告になります。 
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議事 

 

教育長 

それでは議事に入ります。 

始めに当局から一言お願いします。 

 

教育部長 

改めまして、こんにちは。紫陽花がきれいな時期になりましたが、いよいよ本格的

な梅雨という事で湿気も酷く暑かったり寒かったり健康管理が難しい時期となって参

りました。先程教育長からもお話がありましたが、６月市議会の定例会では教育委員

会関係で４人の方から一般質問がありました。簡単な内容ですが、先週既に３件終わ

っていまして、勝間田幹也議員が学校施設の老朽化への対応という事で質問がありま

した。主に一番古い学校が西中学校、神山小学校等の改築関連の話です。続きまして、

小林恵美子議員から読書週間の定着という事で、目標としては小山等で行っている読

書通帳という物の導入はどうかという提案的な視点のものでした。平松忠司議員につ

きましては労組関係の絡みという中で、教職員の行う学校業務の情報化、御殿場市で

は公務支援システムという事ですが、その効果の検証等についての質問がありました。

土屋光行議員より教育委員会の主要課題という事で子ども条例の行動計画、公民教育

等の質問が明日予定されております。 

また、本日は議案が３件と協議・報告事項が３件ですが、その他がかなりございま

す。協議会で話がありますが、来月には総合教育会議等が予定されておりますので、

委員の皆様にはお忙しい月となると思いますがよろしくお願い致します。 

以上です。 

 

教育長 

それでは、議事に入ります。お手元の資料１ページをお開きください。 

この日程に沿って、進めたいと思います。 
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御教議第２８号 御殿場市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱又

は任命について 

 

教育長 

それでは、御教議第３７号「御殿場市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱又は任

命について」を議題といたします。 

 

学校教育課長 

それでは、ただ今議題となりました御教議第３７号「御殿場市いじめ問題対策連絡

協議会委員の委嘱又は任命について」につきまして、ご説明いたします。議案書の３

ページ・４ページをご覧ください。 

このいじめ問題対策連絡協議会は、いじめ問題について、関係機関や諸団体との連

携を図るため組織するもので、委員は知識と経験を有する者、学校関係者、関係行政

機関の職員のうちから教育委員会が委嘱又は任命し、３０人以内で組織するもので、

任期は平成２７年４月１日から平成２９年３月３１日までの２年間となっております。 

しかしながら、委員のうち、１０人の方が人事異動等により辞職となることから、

御殿場市いじめ問題対策連絡協議会設置条例第４条により、前任者の残任期間である、

平成２８年４月１日から平成２９年３月３１日までの１年間、委員を委嘱又は任命す

るものです。 

具体的には、委員名簿中、一番右側の欄に「新任」との標記がある委員の皆様につ

いて、それぞれ前任者の残任期間をお願いするものです。 

以上で、内容の説明を終わりといたします。ご審議のほど、よろしくお願い申し上

げます 

 

教育長 

ただ今、御教議第３７号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を

求めます。 

 

教育委員 

２３番の先生ですが、「まひがし」先生ではありませんか。 

 

学校教育課長 

その通りでございます。訂正をお願い致します。 
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教育長 

他に質疑も無いようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませ

んか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、御教議第３７号「御殿場市いじめ問題対策連絡協議会

委員の委嘱又は任命について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第３８号 御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任命につ

いて 

 

教育長 

次に、御教議第３８号「御殿場市立図書館協議会委員の委嘱又は任命について」を

議題といたします。それでは内容説明をお願いいたします。 

 

社会教育課長 

それでは、ただ今議題となりました御教議第３８号「御殿場市立図書館協議会委員

の委嘱又は任命について」につきまして、ご説明いたします。議案書５ページをご覧

ください。 

御殿場市立図書館協議会委員は、図書館の運営に関し館長の諮問に応ずるとともに

図書館奉仕について館長に意見を述べるため、御殿場市立図書館条例第７条に基づき

まして委嘱又は任命するもので、委員は１０人以内、任期は平成２７年４月１日から

平成２９年３月３１日までの２年間となっております。この度、委員２名の交代があ

りまして後任委員への委嘱につきましてご審議頂くものです。 

新任委員は、６番渡辺英一郎氏と８番近藤祐里氏です。任期は前任者の残任期間の

平成２８年４月１日から平成２９年３月３１日の１年間です。 

なお、５番の内藤成彦氏は朝日小学校の校長先生ですので訂正をお願い致します。 

以上で、説明を終わらせていただきます。よろしくご審議のほどをお願いします。 

 

教育長 

新任の６番渡辺英一郎先生は西中学校の教頭先生です。８番の近藤祐里先生は教員

です。 

 

教育長 

ただ今御教議第３８号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求

めます。 

質疑も無いようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 
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教育長 

ご異議がないようですので、御教議第３８号「御殿場市立図書館協議会委員の委嘱

又は任命について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第３９号 平成２８年度就学援助について 

 

教育長 

次に、御教議第３９号「平成２８年度就学援助について」を議題といたします。本

案については秘密会としたしますので、関係者以外は退席願います。 

 

（秘密会） 

 

教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

 

学校教育課長 

ただいま議題となりました、御教議第３９号につきまして、内容説明をいたします。

議案書の７ページをご覧ください。 

（内容説明） 

 

学校教育課副参事 

それでは、具体的な内容につきましてご説明申し上げます。 

（内容説明） 

以上で内容説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 

ただ今御教議第３９号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求

めます。 

 

（質疑） 

 

教育長 

それでは他に質疑も無いようですので、本案を原案どおりに承認することにご異議

ございませんか。 

 

（異議なし） 
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教育長 

ご異議がないようですので、御教議第３９号「平成２８年度就学援助について」を

原案どおり承認することに決しました。 
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その他・閉会 

 

教育長 

それでは秘密会を解き会議を続行します。 

他に何かございますか。 

 

教育長 

他に無いようですので、以上をもちまして御殿場市教育委員会６月定例会を閉会と

いたします。 

 

 

 

 午後２時００分閉会  
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会議録署名人 

 

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

 

 

 

 

 

２番委員                 

 
 
 
 
３番委員                 


